



La Región registra la jornada más helada: en Lonquimay el termómetro bajó a -9,6° C

INVIERNO. Senapred confirma que en el valle hubo menos 3 grados. El pronóstico anuncia lluvias. Y en Temuco se activó el décimo Código Azul.

FOTO: SEREMI DE OBRAS PÚBLICAS



NIEVE Y HIELO COMIENZAN A ACUMULARSE EN LA ZONA ALTA DE LA CORDILLERA, SEGÚN INFORMA LA CARTERA DE OBRAS PÚBLICAS.

Eduardo Henríquez O.
cronica@australtemuco.cl

La población de La Araucanía acaba de experimentar la jornada más helada de lo que va del año 2025. Ayer, los termómetros bajaron hasta los menos 9,6 grados Celsius en Lonquimay, mientras que, en el valle, en comunas como Victoria se registraron -3°, situación que llevó a las autoridades de Desarrollo Social y Familia a activar el décimo "Código Azul" para ir en ayuda de las personas en situación de calle.

El primer aviso meteorológico en relación a bajas temperaturas y la consiguiente primera Alerta Temprana Preventiva Regional decretada por el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres, se ajustó a la realidad. Así lo expresó la directora regional (s) de Senapred, Catedrin Savaria, quien confirmó que el lugar donde más descendió el termómetro fue Lonquimay, mientras que en Temuco la mínima alcanzó los -2,8 grados Celsius.

Pese a las condiciones del tiempo, explica la directora (s), no hubo reportes de emergencias. "Desde los mu-

2,8° grados bajo cero fue la mínima registrada ayer en la comuna de Temuco.

nicipios no ha habido información en relación a las heladas, tampoco se ha reportado alguna situación en la Ruta 5 Sur. No obstante, la Unidad de Alerta Temprana hizo un monitoreo durante la madrugada y la mañana, llamó a Carabineros y a Bomberos, pero no hemos recibido denuncia alguna", relata Catedrin Savaria.

Producto del descenso de la temperatura, la Seremi de Desarrollo Social y Familia Región de La Araucanía activó el Código Azul por décima vez en lo que va de la temporada de invierno, estrategia que se traduce en una ruta social desplegada a contar de las 5 de la tarde del día anterior al aviso meteorológico y hasta las 13 horas del día siguiente.

"Cada activación contempla 20 prestaciones en calle", comenta la seremi Mariela Huillipán. "Estas se suman a las que entrega la Ruta Prote-

FOTO: MUNICIPALIDAD DE LONQUIMAY



EL PASO PINO HACHADO ESTÁ HABILITADO CON "PORTE DE CADENAS".

MOP: 35 centímetros de nieve acumulada

Desde Obras Públicas, el seremi Patricio Poza informó que a la fecha la nieve acumulada alcanza los 35 centímetros en la zona alta de la cordillera. "En la zona más baja quizás no ha caído esa cantidad, pero por las bajas temperaturas sí se ha producido concentración de hielo, por ende, estamos con más de 15 equipos operando y trabajando en el despeje de nieve y en la mantención de rutas, tanto con nuestros contratos de Conservación Global como también con las cuadrillas de emergencia de la Dirección de Vialidad. Por ello, reiteramos el llamado a la conducción responsable de las personas que transiten por la zona", recalzó la autoridad sectorial.

ge, la Ruta Calle del municipio de Temuco, las fundaciones Hogar de Cristo y Cáritas, y las que otorgan las agrupaciones de voluntariado de la sociedad civil, calculándose 90 diarias".

Para los próximos días el

pronóstico del tiempo anuncia lluvias con precipitaciones débiles a normales. "Pará miércoles y jueves", precisó Catedrin Savaria, "caerán entre 15 y 20 mm, incluso un poco más de nieve en sectores de la cordillera".